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Présences  

Bureau 

Ania	Lüchinger,	Tess	Meyer,	Adrijan	Selitaj,	Clémence	Maire 

Participant·exs	 

Ofélie	 Rosselet,	 Luca	 Eiholzer,	 Philippe	 Traglià,	 Ian	 Bonhôte,	 Romain	 Zuber,	 Léonard	
Baumgartner,	 Lisa-Flore	 Coze,	 Jad	 Yehya,	 Maxime	 Habersaat,	 Alessio	 Poloni,	 Xena	 Tonossi,	
Yannick	 Schonenberger,	 Emilie	 Gogniat,	 Julie	 Triscornia,	 Adele	 Leberre,	 Kara	 Yenny,	 Anaelle	
Triviere,	Livio	Oneil	

Excusé·exs	

Laure	Huysecom,	Maël	Laluc,	Thomas	Martin,	Alexandre	Armada	Aladid,	Yaëlle	Stampbach 

Absent·exs  
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1. Adoption de l’ordre du jour  
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du PV du comité du 8 mars 2024 
→ accepté sans oppositions 

 
3. Tour de table si nouveau·elle·x·s 

Ouuuiiiii 6 nouveau.elle.x.s recrues de première année !!!  
 

Emilie emilie.gogniat@unil.ch 
Julie Julie.triscornia@unil.ch 
Adèle Adele.leberre@unil.ch 
Kara Kara.yenny@unil.ch 
Anaëlle anaelle.triviere@unil.ch 
Livio livio.oneil@unil.ch 

 
 

mailto:Kara.yenny@unil
mailto:anaelle.triviere@unil.ch
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4. Météo  
Motivation des premières à venir à l’AEGE ! Adrijan présente sommairement ce que 
fait l’AEGE et comment le comité fonctionne !  
 

5. Mon Eco Pote  
Mail reçu il y a quelques semaines pour une récolte d’habits. Ils serviraient pour une 
tombola et pour une fripe pendant l’événement qu’organise cette association. Cette 
récolte d’habits n’est pas pour des personnes dans le besoin. On peut éventuellement 
donner les habits perdus qui sont au bureau. Est-ce que Alexandre se charge de leur 
répondre ?  
Vote du comité : Oui : 0, Non : 6, Abstention : 2. On ne fait pas de récolte mais on peut 
donner les habits perdus du bureau.  
 

6. Workchope  
Philippe est motivé à être responsable Workchope, Clémance peut faire les démarches 
auprès de Polouest.  
Mail à Pangea fait par Adrijan pour leur expliquer notre positionnement dans le refus 
de leur donner un workchope ce semestre.  
Luca – verrait mieux Pangea inclus dans l’AEGE pour faire des choses ensembles, on 
serait plus et on pourrait éviter le conflit d’intérêt pour des événements aux mêmes 
dates par exemples.  
 

7. La voie des Assocs 
Mail reçu de fréquence Banane pour présenter l’AEGE dans leur format « La voie des 
Assocs » , Ania et Adèle seraient motivées à présenter l’AEGE !  
 

8. Divers 
Pour les T-Shirts FGSE le mail est prêt, Alessio est prêt, quand on commence ? Dans le 
mail il faudrait indiquer le prix cash et le prix TWINT. Il faudrait aussi envoyer le mail 
aux doctorants, profs, … de la FGSE. Unanimité pour vendre les T-Shirts dans les 
couloirs devant la cafétéria ! Tess propose de demander la campus card pour 
privilégier les étudiants de FGSE.  Faire un shooting photo pour montrer le T-Shirt et 
les poster sur Instagram. Pulls et Patchs à vendre aussi pendants la vente des T-Shirts !  
 
Philippe a regardé pour des chalets pour le futur Kanski, il a contacté le Loetschental, 
Chandolin, Zinal et Grimentz. A voir aussi Anzère, Torgon, Diablerets (passer par le 
centre sportif) et La Foullie. Il nous faut un chalet de préférence dans le magicpass et 
qui a une capacité de 100-110 places.  
 
GéoBalade : Luca serait motivé de relancer une vélogéobalade. Il y a des géobalades 
qui sont presque prêtes, il faut juste envoyer des mails, se mettre à plusieurs ça va vite.  
Collaboration avec le Lab sur les géobalades ! Clémence est motivée à organiser !  
 
GéoBaignade a relancé dans les prochaines semaines, proposition de Romain !  
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Souper AEGE d’après le Kanski à relancer dans le groupe sortie AEGE, on avait convenu 
de payer le repas mais les boissons sont à la charge de chacun.e.x.   
 
Proposition de faire un apéro après la présentation de la rentrée relancé par Anaëlle 
et Adèle ! Par exemple le mardi du début des cours pour favoriser l’intégration et les 
contacts au sein de la fac !  

  
 

Lausanne, le 12 Mars 2024, Ania Lüchinger et	Yaëlle	Stampbach, Fin 13:13  


